

Bosnie-Herzégovine : le nationaliste Milorad Dodik décoré par Vladimir Poutine

Description

Alors que la guerre d'Ukraine se poursuit, le Kremlin compte encore quelques alliés sur le vieux continent. Le 6 juin, le président russe Vladimir Poutine a décoré de l'Ordre d'Alexandre Nevsky le président de la République serbe de Bosnie Milorad Dodik « pour sa grande contribution au développement des liens culturels et humanitaires entre les peuples de la Fédération de Russie et de la Bosnie-Herzégovine ».

M. Dodik a publié sur Twitter un message de l'ambassade de la Fédération de Russie en Bosnie-Herzégovine indiquant que V. Poutine lui avait décerné cette décoration ; il a précisé être fier de cette distinction.

En 2019, cette même décoration avait été remise au président serbe Aleksandar Vučić. L'Ordre d'Alexandre Nevsky, créé en 1725, avait été abandonné avec la disparition de l'URSS avant que Dmitri Medvedev ne décide, en 2010, de le rétablir. Il vient honorer des citoyens de la Fédération de Russie qui occupent des postes gouvernementaux, mais également des politiciens étrangers ou des hommes d'affaires considérés comme proches du Kremlin.

Les dirigeants nationalistes de la RS tels que M. Dodik sont en effet restés proches de Moscou. La Bosnie-Herzégovine, pourtant candidate à l'adhésion à l'UE, continue à accorder des visas à des citoyens de la Fédération de Russie : elle en a accueilli sur son sol 94 325 entre le 20 février 2022 et le 20 février 2023.

M. Dodik avait lui-même décerné la médaille de la RS à V. Poutine le 9 janvier dernier, signe d'amitié pour le dirigeant russe.

Sources : N1, Slobodna Bosna, Danas.

date création

13/06/2023

Champs de mots

Auteur-article : Stéphane Altasserre